



AZUR MEDITERRANEE

2 Pièces

Réf. 367L52A

Prix NC

Villefranche-sur-Mer

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très agréable deux pièces de sur la colline de Villefranche-sur-mer, situé au dernier étage dans une résidence de standing sécurisée, dans un quartier résidence très calme. L'appartement domine la Rade jusqu'à la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Ce coquet appartement rénové et attractif et vous garanti un séjour en toute tranquillité. L'intérieur moderne composé d'un séjour/salle à manger avec un large canapé d'angle, d'une table à manger et d'une télévision avec une large baie vitrée donnant accès à la terrasse avec une vue mer. La salle d'eau est composée d'une douche, d'un meuble ...

Very pleasant two-room apartment on the hill of Villefranche-sur-mer , located on the top floor in a secure luxury residence, in a very quiet residential area. The apartment overlooks the harbor as far as the Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula. This charming renovated and attractive apartment guarantees you a peaceful stay. The modern interior consists of a living / dining room with a large corner sofa, a dining table and a television with a large bay window giving access to the terrace with a sea view. The water consists of a shower, a washbasin cabinet with mirror. The toilet is independent. ...

AZUR MEDITERRANEE

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

